
01 若手職員からのメッセージ

○今取組んでいる仕事
ICT、IoTの利活用促進による地域の活性化や課題解決を図る業
務に携わっています。他省庁やNPO等民間団体をはじめとした、
産学官民間の連携を推進し、また情報通信技術に関するセミナー
等の開催により、より幅広い分野・地域への情報通信に関わる施
策及び技術の普及を図っています。現在は、日々進歩の著しい情
報通信技術に関する施策について情報収集し、業務に生かせるよ
う取り組んでいます。
○皆さんへのメッセージ
適度に良い雰囲気であると感じます。先輩方は優しい方が多く、
居心地がよいです。一方でオンオフの切替えもハッキリしている
ので、気を緩めることなく業務に臨める環境であると思います。
○入局後に感じたギャップ
テレワークやフレックスタイム制など、平素から働きやすい環境
が整っていたことです。また、年次休暇も取りやすく、プライ
ベートと仕事を両立させることができていると感じています。

若手職員からのメッセージ －働いてみて感じたこと－

情報通信部 情報通信連携課 総務事務官 

○職場の印象
職場の印象はとてもいいです。最初はわからないことばかりで不
安が大きかったですが、課の皆さんが声をかけてくださるので、
段々と解消されていきました。業務に関しても、適宜説明がある
ので、しっかりと内容を理解した上で取り組むことができていま
す。また、質問しやすい雰囲気作りをしてくださっているので、
何かわからないことがあればすぐに聞きに行くことができます。
その点がとても心強いと感じます。
○関東総合通信局を目指した理由
ICTの普及・支援活動を通して、より多くの方々へ向けた業務に
携わることができる点に魅力を感じたからです。大学で学芸員資
格課程の講義を受け、博物館・美術館のICT利活用について学んだ
ことで興味を持つようになりました。文系でもICTの利活用に携わ
れると知り、業務説明会・意見交換会に参加したところ、そのと
きの雰囲気がとてもよく、自分に合っていると感じたことも理由
の１つです。

情報通信部 情報通信振興課 総務事務官 
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 放送部 放送課 総務事務官

 無線通信部 陸上第⼀課 総務事務官

 電波監理部 調査課 総務技官

○今取組んでいる仕事
放送課で、ラジオ放送局に関する許認可の業務を⾏っています。書⾯や電⼦媒体で

提出される申請書類の審査や免許の交付、定期的な報告物のとりまとめが主な業務で
す。また、近年地域情報や災害時の情報伝達・⼊⼿の⼿段として注⽬されているコ
ミュニティ放送局の開設相談も受けています。多くの事業者と関わりながら、放送や
情報通信に関する知識を⽇々深めています。
○職場の印象
仕事について上司や先輩⽅から丁寧に教えてもらえる、過ごしやすい雰囲気の職場

です。早くあらゆる業務をこなせるようになりたいです。また、業務に関することだ
けではなく、ちょっとした話題も話しやすいです。

○将来やってみたい仕事
電波監視や情報通信の普及、推進などの幅広い業務を経験して、様々な⾓度から情

報通信の業務を⾏っていけるようになりたいです。

○今取組んでいる仕事
私が所属している陸上第⼀課は、陸上に開設する無線局や、ローカル５Gの無線局

の免許に関する事務処理を所掌しています。その中でも私は現在、携帯電話の端末や
基地局に係る許認可業務を担当しています。多くの⼈がスマホを使⽤するようになっ
た今、携帯電話端末や基地局の許認可業務は、通信を安⼼・快適にできるようにする
ための重要な仕事です。
○職場の印象
⼈当たりのいい⼈が多い印象です。仕事はわからないことばかりですが、質問や相

談がしやすい環境です。
○関東総合通信局を⽬指した理由
情報通信技術は⽇常⽣活にはもちろん、防災や教育、働き⽅といったこれからの社会課題

の解決にも⽋かせません。⾃分に⾝近なもので、かつ最先端でもある情報通信分野に携われ
る関東総合通信局なら、興味ややりがいを持って働けると思い志望しました。

○今取組んでいる仕事
DEURASという電波監視システムの保守・点検を⾏っています。あまり表舞台に出

る仕事ではありませんが、いざというときに電波監視が⾏えない、といったことがな
いように⽇々責任感を持って業務に当たっています。まだ⼊ったばかりでわからない
ことも多いですが、先輩や上司のサポートを受けながら少しずつできる仕事が増えて
いくのは楽しいです。
○職場の印象
皆さん優しい⽅ばかりです。業務でわからないことがあったら気兼ねなく聞ける環

境ですし、丁寧に説明してくれます。また、休憩時間には趣味の話などで盛り上がり、
とても居⼼地がよいと感じます。
○関東総合通信局を⽬指した理由
⼤学で学んだ理系の知識を活かせると思ったからです。加えて、東京勤務で転勤が

ほぼないこと、３年⽬には本省での業務に携われることにも魅⼒を感じました。「国
家公務員になりたいけど、転勤はちょっと・・・」という⽅にはおすすめです︕

安心で快適な通信のために

保守・点検を通じて電波監視をサポート

地域の情報発信や災害時に
欠かせないコミュニティ放送局
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総務部 総務課
野田 達矢
行政区分

○今取り組んでいる仕事
航空機の無線局の申請及び届出の審査業務を行っています。主に大
手エアラインの方を相手に業務をしています。
○職場の雰囲気・印象
穏やかで物腰柔らかい方が多く、わからないことを質問したらやさしく教
えてもらえるため働きやすい職場です。
○メッセージ
安心して働ける職場だと思うので、情報通信分野に興味のある方はぜ
ひ関東総合通信局への入局を考えてみてください!

総務部 総課
野田 達矢
行政区分

○今取り組んでいる仕事
ICT利活用に向けた補助事業等の支援業務や、ICT利活用の普及
促進のためのイベント業務を行っています。
○職場の雰囲気・印象
職場の方は優しい方ばかりなので、とても居心地が良いです。また困っ
た時もすぐ相談出来るような良い環境です。
○メッセージ
ICTなど情報通信分野に興味がある方、大歓迎です!ぜひ一緒に働
けるのを楽しみにしています!

○今取り組んでいる仕事
国民生活に深く関わる重要無線の保護と、自動運転などに利用される
最新の技術であるローカル５Gの許認可をしています。
○ストレス解消法
夏に買ったマイカーで週末はよくドライブや車中泊をして過ごしています。
転居の心配が無いため購入に踏み切れました。
○メッセージ
ここまでの試験、本当にお疲れさまでした。皆さんが良い進路に恵まれ
ること、そしてそれが関東局であることを祈ってます!

○今取り組んでいる仕事
アマチュア無線局や簡易無線局の監視業務を行っています。さまざま
な監視機器を駆使して、電波利用環境の健全化に努めています。
○関東総合通信局を選んだ決め手
説明会の雰囲気が１番良かったことが決め手でした。入局後も説明
会とのギャップは無く、とても働きやすい環境です!
〇メッセージ
就職活動にはプレッシャーもかかると思いますが、悔いの無い選択をし
てもらえたらと思います。頑張ってください!

情報通信部
情報通信振興課
行政

無線通信部
航空海上課
技術

電波監理部
監視第一課
行政

無線通信部
陸上第一課
行政
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総務部 総務課
野田 達矢
行政区分

○今取り組んでいる仕事
電波の利用状況・発射状況の調査を実施したり、電波法違反取り締
まりのため無線機器の鑑定を行っています。
○関東総合通信局を選んだ決め手
説明会等で総合通信局の仕事内容を知り、自分がやりたいこととマッ
チしていると確信したからです。
○メッセージ
「総合通信局」を就職活動を始めてから知ったという人もいると思いま
す。そんな方々でも少しでも興味があったら説明会に来てみてください。

総務部 総課
野田 達矢
行政区分

○今取り組んでいる仕事
DEURAS設備のセンサ局を保守点検しています。
○関東総合通信局を選んだ決め手
情報通信の仕事に携わりたいと思ったから。
○メッセージ
あなたの熱意をぶつけてください!一緒に働けることを楽しみにしています!

○今取り組んでいる仕事
電波障害の原因の調査・分析や、各地方総合通信局の電波監視業務
のサポート等をしています。
○休日の過ごし方
職場の同期や友達と遊びに行ったり、買い物をしたりして過ごしています。
○メッセージ
電波の測定機材を扱ったり、5G技術に触れたりと、様々な経験ができる
楽しい職場です。ぜひ、一緒に働きましょう!

電波監理部
調査課
技術

電波監理部
調査課
行政

電波監理部
電波障害分析課
技術



放送部 有線放送課 行政 令和５年採用
〇今取り組んでいる仕事
ケーブルテレビ事業者や工事会社からの届出および申請の処理を行っています。
〇職場の雰囲気・印象
和気あいあいとしている部署が多いです。入局時も丁寧に仕事を教えていただけました。
〇メッセージ
新しい技術に触れるのが好きな方は、是非当局の官庁訪問に足を運んでみてください!

情報通信部 情報通信振興課 行政 令和５年採用
〇今取り組んでいる仕事
DX推進セミナーの運営や自治体とICT企業のマッチングといった、地域のDX化に関わる業務をしています。
〇関東総合通信局を選んだ決め手
国家規模でDX化を推進している中で、国家の立場から携わることは、貴重な経験になると考えたため。
〇メッセージ
最後まであきらめず頑張ってください!働きがいのある職場なので、一緒に働くことを楽しみにしています!

総務部 企画課 行政 令和４年採用
〇今取り組んでいる仕事
報道発表の準備・資料の発送や、当局ホームページの更新等局の広報業務を行っています。
〇関東総合通信局を選んだ決め手
説明会に参加した際に雰囲気がいいと感じたのと、働きながらICT等専門的な知識を学べると思ったからです。
〇メッセージ
悩むこともたくさんあると思いますが、悔いのないよう最後まで頑張ってください。みなさんに会えるのを楽しみに
しています!

放送部 放送課 行政 令和３年採用
〇今取り組んでいる仕事
ラジオに係る許認可業務を行っています。申請の審査や、コミュニティ放送局の開設相談、電界強度の
測定等業務の幅は広いです。
〇職場の雰囲気・印象
暖かく和やかな職場です。文系出身でも、１から丁寧に教えてくださるので問題ありません。日々成⾧を
感じます。
〇メッセージ
たくさん努力してきた皆様ならきっと大丈夫です。自分を信じて!お会いできることを楽しみにしています。
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無線通信部 陸上第二課 行政 令和４年採用
○今取り組んでいる仕事 無線局開設に係る届出及び業務や申請業務を担当しています。気象庁や内閣
府、各国大使館などの官庁を主な相手方としています。
○やりがいを感じたこと 自分が免許した無線局が、外国の要人が来日される際に使用されていることに、や
りがいを感じました。
○メッセージ 皆様の入局後、お会いできるのを楽しみにしています。

無線通信部 陸上第一課 行政 令和５年採用
○今取り組んでいる仕事 無線局の許認可業務を担当しています。主に携帯電話事業者の方を相手に業
務をしています。
○職場の雰囲気・印象 職場の雰囲気はとてもよく、わからないことがあった時に上司や先輩になんでも聞く
ことができます。
○メッセージ 入局時に無線などの知識がなくても大丈夫です。とても働きやすい職場だと思います!

無線通信部 陸上第二課 行政 令和４年採用
○今取り組んでいる仕事 無線局開設に係る届出及び業務や申請業務を担当しています。主に公共交通
事業者の方を相手に業務をしています。
○お気に入りの場所 同じ建物内に千代田区立図書館があり、退勤後簡単に寄ることができるので、よく利
用しています。
○メッセージ 文理問わず活躍できる職場です。興味のある方はぜひ志望してみてください。応援しています。

無線通信部 陸上第一課 行政 令和５年採用
○今取り組んでいる仕事 高い建物の建築により重要な無線が遮断されることを防ぐ業務を担当しています。
届出の処理と来客・電話対応が主な仕事です。
○お気に入りの場所 10Fの食堂です。昼休みには同期と集まり、雑談しながら昼食をとっています。定時後
はアルコールメニューも提供されます。
○メッセージ 人や雰囲気が良く、休暇含めとにかく働きやすい職場だと感じています。就活は苦労が沢山あり
ますが、無理はなさらず自分のペースで励んでください。
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無線通信部 陸上第三課 技術 令和３年採用
○今取り組んでいる仕事
無線局開設に係る申請・許認可業務を担当しています。主にアマチュア無線といった一般の方を相手に
日々業務をしています。
○関東総合通信局を選んだ決め手
ICT 通信行政分野で許認可業務や監視業務といった通信局ならではの業務に興味を引かれました。
○メッセージ
分からないことがあっても周りの方が気さくに指導してくれるのでとても働きやすい職場です。皆様と会え
る日を楽しみにしております!

無線通信部 陸上第三課 行政 令和４年採用
○今取り組んでいる仕事
一般企業や任意団体または個人が開設するデジタル簡易無線登録局の書面申請処理や、問い合わせ
対応を担当しています。
○職場の雰囲気・印象
上司や先輩方に気兼ねなく質問ができ、また優しく丁寧に仕事を教えてくださるため、とても働きやすく感じ
ています。
○メッセージ
明るく穏やかな雰囲気の中情報通信行政に携わることのできる職場です。皆さんと共に働けることを楽し
みにしています。

無線通信部 陸上第二課 行政 令和５年採用
○今取り組んでいる仕事
無線局の許認可業務を担当しています。主に鉄道事業者、電気事業者の方を相手に業務をしています。
○休日の過ごし方
昼寝・散歩・TVゲームなど、自由気ままに過ごしています。
○メッセージ
面接など大変かと思いますが、あまり気を張らず楽しんで臨んでください。皆さんと働けるのを楽しみにしてい
ます!
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